
Frau Küppers erläutert die künftig vorgesehene Arbeit des Spielmobils. Frau 

Stadträtin Bayer-Tersch weist hierbei auf die Sportvereine als Kooperationspartner 

hin. 

 


